



Bank-Spende: Happy Hüttchen an Viermündener Streuobstwiese platziert

Mario Seitz von der Waldeck-Frankenger Bank (rechts) hat jetzt in Viermünden ein Happy Hüttchen an Mitglieder des örtlichen Heimat- und Kulturvereins übergeben. Hier (von links) Kurt Röhle, Horst Weller, René Eigenbrodt und Vorsitzender Dr. Mike Schwarz. Platziert wurde die mit einem Tisch ausgestattete Sitzlaube im Wert

von rund 4000 Euro auf der Streuobstwiese oberhalb Viermündens. „Unsere Happy Hüttchen sind wirklich beliebt“, sagte der Bank-Vorstand. Die Waldeck-Frankenger Bank spendet bereits seit mehreren Jahren solche Hütten an Vereine im Geschäftsgebiet, die sich dafür bewerben. „Wir machen das gerne“, betonte Seitz. „Wir haben hier

oben ein wirklich schönes Plätzchen dafür gefunden“, sagte Mike Schwarz. Der Blick reiche bis zur Jugendburg Hessenstein. Schwarz dankte Seitz für die Spende und den Vereinskollegen, die in Eigenleistung das Fundament für das Hüttchen gebaut haben. Auch ein Gästebuch soll noch ausgelegt werden.

bs

FOTO: SUSANNA BATTEFELD